

# «Friedliche, rockige Sache»

Die Sauntschäk-Organisatoren präsentieren den Besuchern dieses Jahr zwei Headliner

**TRIESEN – Demnächst ertönt aus dem Gemeindezentrum von Triesen wieder Rockmusik. Sowohl Alternative- als auch Metal-Bands werden beim diesjährigen Sauntschäk auftreten.**

• Daniel Banzer

Am 13. September ist es so weit: Bei dem zur Tradition gewordenen Sauntschäk werden heimische Bands wie Landvogt, die Golden Age Gurus oder Keaden auftreten – und Freunden jeglicher Rockmusik ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Denn auch dieses Jahr präsentiert das Organisationskomitee unter der Leitung von Marco Schmellentin wieder Musiker, die Töne von Alternative bis Metal liefern.

## «Auf dem richtigen Weg»

Das Festival war im Vorjahr ein Erfolg – sowohl für die Besucher als auch für den FL Blues- und Rockmusik e.V., der den Anlass organisierte. Genau das möchte der Verein in diesem Jahr wieder erreichen, sagt der OK-Vorsitzende Schmellentin. «Wir wünschen uns eine friedliche, rockige Sache.» Hierfür verfolgen die Organisatoren ihren Weg, den sie letztes Jahr eingeschlagen haben, weiter: Weniger Bands, dafür mehr Spielzeit. Ausserdem gibt es in diesem Jahr mit Landvogt und Keaden zwei



FOTO KEADENMUSIC.COM

**Einer der zwei Headliner des diesjährigen Sauntschäk: Die Liechtensteiner Band Keaden.**

statt – wie im letzten Jahr – nur einen Headliner. Dieser Extrastatus gibt den betroffenen Bands mehr Spielzeit, als den anderen Musikern. Obwohl alle Bands schon im Vorjahr mehr Spielzeit erhalten haben. «Wir haben gemerkt, dass wir auf dem richtigen Weg sind», erklärt Schmellentin. So schaffe es der Sauntschäk den Anlass, der für Musikkfans über 16 Jahren ist, «attraktiver zu gestalten» – ohne den Grundgedanken, heimische Bands eine professionelle Live-Plattform vor einem grösseren Publikum zu

bieten, «aus den Augen zu verlieren», sagt der OK-Vorsitzende.

## Problem Raucherlärm

Wenn dann aber die Türen am 13. September um 18 Uhr geöffnet wurden, steht der Rock- und Blues-Verein vor einer – wie es Schmellentin ausdrückt – «Challenge». Wegen des Rauchverbots rechnet er damit, dass sich mehr Leute als sonst vor dem Saal aufhalten werden, um eine Raucherpause einzulegen. Durchaus möglich, dass dies einen höheren Lärmpegel verursacht. Man arbeite derzeit aber intensiv, auch in Absprache mit der Gemeinde Triesen, an einer Lösung, so Schmellentin.

Nicht dass die Leistungen der Rockmusiker – darunter eine speziell für den Sauntschäk konzipierte Show von Landvogt – unter Nachbar-Beschwerden untergehen.

## Das Programm

- 19 Uhr: Dark Salvation
- 19.35 Uhr: Golden Age Gurus
- 20.10 Uhr: Dropdown
- 20.45 Uhr: Keaden
- 21.40 Uhr: The Veit Club
- 22.15 Uhr: Amontelm
- 22.50 Uhr: Landvogt
- 23.45 Uhr: Bid Approach
- 00.20 Uhr: I am Chaos

**Medienpartner**  
VOLKSBLATT  
RHEINZEITUNG

 [www.flbr.li](http://www.flbr.li)